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Machbarkeitsstudie Plantage 
 
Der Oberbürgermeister informiert über die Ergebnisse der Klausur der Stiftung Garnisonkirche, 
die weiterhin an der Machbarkeitsstudie mitwirken wolle, das Forum an der Plantage unter der 
Maßgabe als sinnvollen Weg erachte, dass statt des Kirchenschiffes ein „Plenarsaal“ errichtet 
wird und der Abstand zum Rechenzentrum erhalten bleibt. Die Fördergesellschaft habe sich ge-
gen diesen Kompromiss ausgesprochen und die „Kreativen“ ihre Mitwirkung an der Machbar-
keitsstudie abgesagt. Trotz alledem halte er daran fest, alle Protagonisten an einen Tisch holen 
zu wollen. 
 
Anschließend erläutert Herr Kümmel, Geschäftsstelle Bauen, die nächsten Schritte bzgl. der 
Machbarkeitsstudie (Präsentation ist dem Tagesordnungspunkt als Anlage beigefügt). 
 
 

 


